



Rencontre avec le skipper Antoine Cornic

publié le 27/03/2024 - mis à jour le 30/03/2024

Descriptif :

Mardi 26 mars, les 6ème Sparte ont rejoint les CM1 de l'école Coubertin (classe de Mme Formet que nous remercions pour l'organisation de cet après-midi) pour rencontrer le skipper Antoine Cornic qui est originaire de l'île de Ré. Il a répondu à toutes les questions qu'on lui a posées.

Antoine Cornic a été restaurateur. Son bateau est un IMOCA c'est un ancien bateau qu'il a restauré, il pèse presque 9 tonnes, fait environ 18 m de long. Un Imoca neuf coûte environ 8 millions d'euros.

Il a fait la Transat Jacques Vabre, bientôt il fera la transat anglaise de Lorient à New-York. Il participera au Vendée Globe à partir du 10 novembre, le vainqueur gagne 150 000 €. Sur le bateau, pour boire il utilise un dessalinisateur. Pour manger il se sert de sachets de nourriture lyophilisée. Pour sa toilette il utilise un peu de savon et de l'eau ou des lingettes. Pour dormir il fait des siestes de 20 à 40 min par période pour un maximum de 5h par jour. Pour naviguer, il laisse le pilote automatique prendre le contrôle du bateau. S'il tombe à l'eau, il a sur lui une télécommande qui permet de contrôler le bateau qui fera alors du surplace. Une combinaison de survie permet de tenir 36 h dans l'eau. Pour communiquer avec son équipe ou sa famille il utilise les satellites et donc son forfait téléphonique coûte 20 000 € par mois. Sur son bateau il y a un moteur de secours mais pas de foils.

Pour finir, il nous a distribué des casquettes de son sponsor et nous avons pris un goûter tous ensemble. Nous avons apprécié cette journée.

Les élèves de la classe de 6ème Sparte.

Portfolio

